

Aplazan en Jamaica cierre del recuento de votos de las recientes elecciones generales



Kingston, 29 feb (RHC) Jamaica continúa en la incertidumbre luego de que la Oficina Electoral de esa nación aplazó el cierre del recuento de los votos de las elecciones generales del último jueves, y mantiene en un escaño el margen de victoria del opositor Partido Laborista sobre el Partido Nacional Popular.

En declaraciones a la prensa, en Kingston, explicó el director de la entidad electoral, Orrette Fisher, que solo faltan por revisar las papeletas de una de las 63 circunscripciones de esa nación caribeña, por lo cual entregará este miércoles los resultados definitivos del escrutinio al Gobernador General del Estado.

No obstante, precisó Fícher que la presentación de los datos podría extenderse más SI algún candidato o partido decide impugnarlos ante la justicia, y negó rumores sobre la pérdida de urnas durante los sufragios.

De acuerdo con el último parte de la Oficina Electoral de Jamaica, en los comicios generales obtuvo el Partido Laborista 32 puestos en la Cámara de Representantes y el Partido Nacional Popular se adjudicó las 31 bancas restantes de ese órgano legislativo.

Las primeras cifras emitidas el jueves tras el cierre de las elecciones generales, dieron la victoria al JLP con 33 curules y concedieron 30 al oficialismo.

Ahora, los equipos jurídicos de ambas fuerzas preparan los pasos a seguir tras el anuncio del recuento de los votos y sus líderes insisten a los seguidores en mantener la calma para evitar confrontaciones.

Incluso, la Fuerza de Defensa de Jamaica extendió por una semana más su apoyo al dispositivo de seguridad implementado por la policía antes y durante el sufragio para afrontar cualquier situación violenta tras el anuncio de los resultados conclusivos.

Durante la campaña electoral ocurrieron varios incidentes que dejaron al menos cinco muertos y decenas de heridos en la isla.

Jamaica espera por el anuncio final del recuento de los votos bajo el temor de que estallen nuevas tensiones políticas, pues el ganador Partido Laborista (JLP) perdió un escaño en el reporte preliminar del escrutinio.

Según el último parte de la Comisión Electoral, esa fuerza opositora -comandada por Andrew Holness- obtuvo 32 asientos de la Cámara de Representantes y el Partido Nacional Popular (PNP) de la primera ministra Portia Simpson-Miller, acaparó las restantes 31 bancas de ese órgano.

Las primeras cifras emitidas el jueves tras el cierre de las elecciones generales, dieron la victoria al JLP con 33 curules y concedieron 30 al oficialismo.

Tanto Holness como Simpson-Miller pidieron calma a sus seguidores y urgieron a las autoridades electorales terminar lo antes posible el recuento de las papeletas para poner fin a la incertidumbre y evitar confrontaciones.

Incluso, la Fuerza de Defensa de Jamaica extendió por una semana más su apoyo al dispositivo de seguridad implementado por la policía antes y durante el sufragio para afrontar cualquier situación violenta tras el anuncio de los resultados conclusivos, previsto para esta jornada.

Durante la campaña electoral ocurrieron varios incidentes que dejaron al menos cinco muertos y decenas de heridos en la isla.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/85733-aplazan-en-jamaica-cierre-del-recuento-de-votos-de-las-recientes-elecciones-generales>



Radio Habana Cuba